



*Diapo-club de Léhon*

Fondé par Claude Picarda en 1983, le Diapo-club de Léhon comprend aujourd'hui 22 membres.

Il se réunit tous les jeudis soirs à l'Abbaye de Léhon.

L'activité principale du club est le diaporama numérique. Les animateurs du club assurent une formation technique nécessaire à la réalisation des diaporamas numériques

Deux manifestations sont organisées annuellement par le club :

Le « Challenge d'Automne » en Novembre

Le Festival de diaporama sur un thème en Avril. Pour 2012 le titre « Histoires extraordinaires « !...

On peut y voir les réalisations du club mais aussi des diaporamas invités primés dans les compétitions françaises.

Le Diapo-club est aussi un club photographique. Il organise régulièrement des sorties photos et des expositions à l'Abbaye de Léhon

Pour 2012 une grande expo photo est présentée à l'Abbaye de Léhon sur le thème « Les 4 saisons » avec un club invité UIA St Nazaire (du 25 mai au 3 juin).